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　奥田 凜さん（大池区）が、１月29日に大阪府のエディオンアリーナ大
阪で開催された第５回W・K・Oジャパンアスリートカップ本大会で３位に
入賞しました。賞状とトロフィーを持って、中央公民館に満面の笑みで結
果報告に来てくれた凜さん。試合の感想を尋ねると「たのしかった。つぎ
もがんばります」と元気いっぱいに答えてくれました。
　次の試合も楽しく空手を頑張ってくださいね。これからも笑顔での結果
報告をお待ちしています。

おめでとう!! 全国３位
▶奥田凜さんが空手全国大会で好成績

　１月28日・29日、與古光 靖スポーツ推進委員が大分県大分市レゾナッ
ク武道スポーツセンターで開催された第65回九州地区スポーツ推進委員研
究大会において九州地区スポーツ推進委員功労者表彰を受賞されました。
　同委員は、平成11年４月にスポーツ推進委員就任以来 23 年間、鞍手町
民体育祭等の運営、子どもを対象にした新体力測定、ニュースポーツの紹
介など町のスポーツ振興に貢献されたことが認められました。これからも
鞍手町のスポーツ振興にご協力をお願いします。

スポーツ振興への貢献が認められ
▶九州地区スポーツ推進委員功労者表彰
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　２月６日、西川小学校で自然を大切にする気持ちを育てることを目
標に、環境教育が行われました。講師の公益財団法人九電みらい財団
の野田敏昭さんは、森の役割や地球温暖化について動画を交えながら
話をされました。林業従事者への質問コーナーでは、児童たちからの
たくさんの質問で大盛り上がりに。
　講義の最後には VR 機器を使うことで、実際に木を切っているかの
ような臨場感あふれる間伐体験が行われ、児童たちは楽しみながら環
境について学んでいました。

最先端の機器を使った新しい教育
▶西川小学校で新しい環境デジタル教育

　１月 21 日、町内で鞍手パン・唐揚げフェスが開催され、町内外か
らたくさんの人が訪れました。今回のフェスには、パンのお店が 10
店舗、キッチンカ―10 台が出店しました。
　どの店舗にも行列ができるほど大盛況で、会場に設けられたスペー
スでは購入したパンなどを美味しそうに食べる姿が多く見られました。
感染症対策をしっかりと行うことで、町にもにぎやかなイベントが戻っ
てきました。

パンとお肉の祭典
▶鞍手パン・唐揚げフェス



すくすく日記
　広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満３歳までのちびっ
子を募集しています。４月生まれは、３月 10 日（金）までに下記の方法で申し込ん
でください。

　「鞍手　すくすく日記　申請」のキーワードで Web 検索すると見つかる『ふくおか
電子申請サービス』のページで入力フォームに従って必要事項を入力し、申込を完了し
てください。申込完了後、入力したメールアドレスに到達通知メールが届きます。
●申込ページ　https://www.shinsei.elg-front.jp/fukuoka/uketsuke/
dform.do?acs=sukusu
kunikki
●申込み・問い合わせ　役場政策推進課政策係☎（４２）２１１１（内
線 384）まで

インターネット申込みができます�

　町の人権擁護委員が（写真左から）毛利芳太郎さ
ん、川上美恵子さん、鯵坂省治さんに委嘱されました。
任期は令和５年１月１日から令和７年 12 月 31 日ま
での３年間です。
　人権擁護委員は、地域住民で人格や見識が高く、
広く社会の実情に通じ、人権について理解のある人
を町長が推薦し、法務大臣から委嘱されます。現在、
町内では７人の人権擁護委員が日々活動しています。

町民の人権を守るために
▶人権擁護委員の委嘱
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地域の活性化と住民サービスの向上を図ります
▶町が日本郵政株式会社と包括連携協定を締結

　２月 14 日、町は日本郵政株式会社と包括連携協定を締結しました。
この協定は、地域の一層の活性化及び住民サービスの向上を図るこ
とを目的として、（１）安心・安全な暮らしの実現に関すること（２）
地域経済活性化に関すること（３）未来を担う子どもの育成に関する
こと（４）ダイバーシティ推進に関すること（５）その他、地方創生
に関することの５事項について連携協定を締結するものです。
　これから、それぞれの特性を活かした持続可能な町づくりを推進し
ていきます。

　２月 12 日、一般社団法人 ladder の主催で、東京五輪女子バスケットボー
ル日本代表として銀メダルを獲得した三好南穂さん（現トヨタ自動車アンテ
ロープスサポートコーチ）を臨時コーチとして招き、バスケットボールクリ
ニックが開催されました。参加したのは鞍手中学校の男女バスケットボール
部と剣ミニバスケットボールクラブの皆さんです。
　クリニックはシュート練習を中心に行われ、参加者たちはトッププレーヤー

のアドバイスを熱心に聞いていました。
クリニック終了後には、訪れていた保護
者たちも参加して、サイン会や写真撮影
が行われました。また、参加者たちを釘
付けにしたのは東京五輪の銀メダルでし
た。実際に触ったり、首にかけたりして
その重みを感じていました。

トッププレーヤーと交流して得たものは？
▶三好南穂さんが鞍手町でバスケットボールクリニックを開催


